

## Baja desempleo en eurozona (Reforma 31/07/13)

Baja desempleo en eurozona (Reforma 31/07/13) Por Agencias Bruselas Bélgica (31 julio 2013).- La cantidad de personas desempleadas en la zona euro cayó en junio por primera vez en más de dos años, la última señal de que la economía del bloque puede estar saliendo de la recesión, mientras que la inflación se mantuvo estable, impulsada por el gasto en alimentos. En junio, unas 19.26 millones de personas estaban en el paro en la zona euro, 24 mil menos que el mes anterior, indicó este miércoles la agencia de estadísticas de la Unión Europea (UE), Eurostat. Aunque se trata de un número demasiado pequeño para tener un impacto en el nivel general de desempleo en la zona euro, que se mantuvo estable por cuarto mes consecutivo en un nivel récord de 12.1 por ciento, los datos revierten el aumento aparentemente inexorable en la cantidad de desempleados. "Aunque las últimas cifras distan mucho de indicar una rápida recuperación, la estabilización aporta cierto alivio al incesante aumento de desempleados hasta la fecha", dijo el economista especializado en temas europeos Timo del Carpio, de la firma RBC Capital Markets. Déficits fiscales alarmantes, recortes presupuestarios, la caída de la confianza empresarial y la amenaza de una ruptura en la zona euro llevaron al bloque a una recesión en 2011, y las predicciones de un rebote hasta el momento han demostrado ser ilusorias. Pero el compromiso del Banco Central Europeo de apoyar a la zona euro, una recuperación en la economía de Estados Unidos y un relajamiento en las políticas de austeridad han ayudado a mejorar la moral económica, llevándola en julio a su nivel más alto en 15 meses. Muchos analistas creen que las estadísticas del próximo mes mostrarán que la región podría haber logrado un modesto crecimiento en el segundo trimestre, gracias en gran parte al repunte de Alemania, la mayor economía de Europa. Además, el Producto Interno Bruto de otros países, incluso aquellos más afectados por la crisis de la deuda soberana europea, no parece haberse contraído en proporciones tan elevadas como a principios de año. La baja inflación también ha ayudado a las familias que luchan con el impacto de la crisis de deuda de la zona euro, que se ha extendido por tres años y medio. La inflación anual se mantuvo estable en 1.6 por ciento en julio, según la primera estimación de Eurostat para el mes, el mismo nivel que en junio. Los gastos en alimentos, alcohol y tabaco durante la ola de calor del verano de Europa en julio fueron el principal factor, detrás del alza de los precios, explicó Eurostat. Sufren más Grecia y España. Grecia y España siguen siendo los países más afectados por el desempleo, con 26.9 y 26.3 por ciento de la población económicamente activa desocupada, respectivamente. Los datos de Grecia corresponden al mes de abril. En contraste, las tasas más bajas se observaron en Austria, con 4.6 por ciento; Alemania; con 5.4 por ciento; y Luxemburgo, con 5.7 por ciento. El desempleo entre los jóvenes de la UE cayó una décima entre mayo y junio pasado, hasta 23.2 por ciento, pero sigue muy por encima del 22.8 por ciento registrado un año antes. En la zona del euro, el desempleo juvenil volvió a aumentar una décima a nivel mensual, hasta 23.9 por ciento, comparado con 23 por ciento en junio de 2012. Los mayores niveles de desocupación entre los jóvenes menores de 25 años se registraron en Grecia, con 58.7 por ciento (dato de abril), y en España, con 56.1 por ciento. En tanto, los más bajos se observaron en Alemania (7.5 por ciento), Austria (9.3 por ciento) y Holanda (11 por ciento). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo